

蹴球部

蹴球部ってどんな部活？

蹴球部は日本一を目標に掲げ、4年33名 3年27名 2年44名 1年46名の計150名で活動しています。

昨年は対抗戦5位という結果に終わってしまいましたが、今年こそ悲願の日本一を達成するべく、日々練習に取り組んでいます。

現在蹴球部では、マネージャー・トレーナーを募集しています！

マネージャーの仕事

仕事内容は、選手の栄養管理やチームの経理など、多岐に渡ります。主にグラウンド外でのチームの運営を行なっております。



現役マネージャーから一言

大学生生活の全てをこの部活に捧げ、日本一を目指す選手たちのサポートをすることはとてもやりがいを感じられます。

また部員はもちろんOBの方々との素晴らしい出会いもあり、人間的にも成長できる部活です。

皆様からのご連絡をお待ちしております！

現役トレーナーから一言

トレーナーはスタッフの中でも選手との距離が近いので、大変なことも多いですがその分楽しさややりがいも大きいです。日々、より良いサポートを目指し取り組んでいます。

少しでも興味のある方はぜひ連絡してください！



トレーナーの仕事

トレーナーは水出しやテーピング、トレーニング補助など様々な場面で選手と直接関わる仕事をしています。

蹴球部のことをもっと知りたい、詳しい仕事内容が知りたい、という方は、ぜひSNSやHP等をチェックしてください！

SNSでは、匿名で質問できる質問箱も設置しています。何か質問がありましたら、そちらを活用してください！

また直接連絡を取りたいという方は、下記のメールアドレスから連絡してください。皆様からのご連絡、お待ちしております！

contact us



メールアドレス : kurfc.freshman@gmail.com



公式ホームページ : <https://keiorugby.com>

more informations



LINE : @keiorugby



Instagram : keio_rugby_1899



Twitter : KEIORUGBY1899